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El PP solicita que se tomen medidas ante el estado que presentan las fuentes de la Salud 
y del Rey

Ante el estado que ambos monumentos presentan en los últimos meses debido a la falta de agua
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Ante el estado que durante los últimos meses presenta 
la Fuente de la Salud y la Fuente del Rey, el grupo 
municipal del PP en el Consistorio prieguense ha 
presentado un escrito en el que solicitan al equipo de 
gobierno la adopción de una serie de medidas que 
minimicen la degradación y manifiesta dejadez que, a 
juicio de los populares, está sufriendo el monumental 
enclave.

Así, y según han adelantado esta mañana en rueda de 
prensa María Luisa Ceballos, Cristina Casanueva y 
Javier Ibáñez, se ha solicitado la convocatoria de una 
comisión urgente de obras y servicios, así como una 

posterior reunión con la empresa aguas de priego, para que sean los responsables de la gestión del ciclo 
integral del agua en la localidad los que den una explicación sobre lo que está ocurriendo.
Igualmente, los populares solicitan que una reunión de la comisión de urbanismo, dentro de la que se aborde 
el tema patrimonial, con la intención de plantear alternativas que garanticen la seguridad del recinto 
evitándose con ellos actos vandálicos, solicitando igualmente que les sea remitida toda la información que 
obre en poder del equipo de gobierno sobre las comunicaciones realizadas en los últimos dos meses con la 
delegación de Medio Ambiente o la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, relacionadas con la 
apertura de expedientes, investigación sobre la derivación de agua o pozos ilegales, así como las actas de las 
inspecciones realizadas en los últimos tres meses por la delegación de Urbanismo al respecto de la existencia 
de estos supuestos pozos ilegales.
En este sentido, María Luisa Ceballos indicaba que debido al estado que presenta uno de los símbolos 
monumentales de Priego así como la alarma social que se está generando al respecto, “estamos ante un tema 
fundamental en el que nos hemos encontrado la callada por respuesta por parte del equipo de gobierno”.
Según Ceballos, no existe constancia de una situación similar en los últimos cien años, reconociendo que 
pese a tratarse de una situación complicada y sin una solución inmediata, “lo que no se puede hacer es mirar 
para otro lado”.
Por su parte, Javier Ibáñez puso de manifiesto el “desconocimiento y la dejadez” que el tripartido está 
demostrando al respecto, indicando que se está pidiendo un esfuerzo a la ciudadanía, en cuanto al ahorro y 
consumo de agua, “cuando se está desperdiciando agua por todos sitios”, por lo que para el edil del PP, “lo 
primero que había que hacer es un plan de choque para evitar todas esas pérdidas de agua”.
En cuanto a una posible solución a la situación que sufren las Fuentes de la Salud y del Rey, Ibáñez indicaba 
que una solución es la de traer agua de otros manantiales o afloramientos existentes en el casco urbano y 
algunos de ellos ubicados en las proximidades del monumental recinto, reiterando la necesidad de tomar 



medidas urgentes, “ya que ha habido años de sequía en los que no se ha llegado a esta situación”.
Finalmente, Cristina Casanueva incidía en el carácter patrimonial del enclave y la necesidad de buscar 
alternativas a la protección del mismo, al tratarse de dos fuentes catalogadas como Bien de Interés Cultural. 
En este sentido la edil del PP hacía referencia a la urgencia de tomar una serie de medidas, entre ellas 
incrementar la presencia policial, así como la puesta en marcha de las cámaras de video vigilancia, no 
pasando por alto que incluso el interior de la fuente de la Salud ha servido como rocódromo e incluso como 
escenario de actividades promovidas por el Ayuntamiento.


